

AMERICA

英語を

身につけ

グローバルな

視野を



基本的な英語力をさらに実践的に使うことを目的とした、英語圏の国アメリカ合衆国での短期間の集中英語研修です。ポートランド州立大学は、アメリカ合衆国オレゴン州ポートランドにある州立大学です。広大なキャンパスは、美しい街として有名なポートランドの中心地にあり、オレゴン州で最大の学生数が在籍すると共に、同州最大のビジネス・スクールと大学院を有します。研修の午前は英語授業、午後は現地の学生とのボーリングや、アメリカ企業見学等のアクティビティが盛り込まれております。また約3週間の滞在はホームステイとなっており、生きた英語を肌で感じながら学ぶことができます。

アメリカで学ぶ!

海外に旅行すると異なった目を通して世界が見えます。本物の外国料理を食べたり、有名な観光スポットを見学したり、本物の空気を吸うことができます。海外では、あなたがガイジンです!日本と違って、本物の英語をネイティブ・スピーカーと毎日話すチャンスがあります。英語力を高め、自信を増やして、友達もいっぱい作る機会になります。エキサイティングなメジャーリーグの野球ゲーム、大きなアメリカのショッピングアウトレット、安いアメリカの百貨店ショッピング、ビーチ、ジェットポートなどなど、毎日がワクワクの連続で、きっと帰国したくなくなるでしょう。

アメリカの魅力!

海外に旅行すると、あなたは変わります。日本を出るときあなたと、帰国するときあなたはきっと別人です。寛容さ、コミュニケーションスキル、新しい考え方を学びます。島国独特の閉ざされた考えから、世界に目が向くようになり、自信がつかれます。昨今、多くの企業でグローバルな人材が求められています。外国に行った経験があれば、仕事を探すのに役立ちます。仕事を始めたら、海外に留学する時間を見つけるのは難しいです。外国で3週間を過ごすことは不可能かもしれません。ホームステイ、学習、アクティビティ全てを一度に経験できるこの機会を、逃してはいけません!

アメリカに留学!

大変素晴らしい経験です。このアメリカ留学プログラムにはこれまで200人以上が参加し、100%満足しています。ナイキが言ったのと同じように、「ただやればいいのだ!」(Just do it!)。また、ブルース・リーの言った通り、「ごちゃごちゃ考えないで、感じ取れ!」(Don't think, feel!)

Are You Ready!?



Don't Think, FEEL!

経営情報学部 システム情報学科
サイモン ソーラ先生



開講学部	全学部
種別	選択
単位数	2単位
評価	研修(「海外事情(アメリカ)」・2単位)の評価は、研修先での成績と、受講生が本学担当教員に提出するレポートにより総合的に判断する。
留学先	ポートランド州立大学<PSU> 1825 SW Broadway, Portland, OR 97201 アメリカ合衆国
日程	8月上旬~下旬(約23日間を予定)
参加人数	20名程度
参加資格	本学で英語を履修している全学生、及び通商教育部の正科生B

*上記はあくまでも予定ですので、変更となる可能性があります。何卒ご了承ください。
*上記は全て平成29年度実績のものです。
アメリカ合衆国は50州からなる連邦国で、面積は約962万8,000平方キロメートルという日本の約25倍もの大きさがあります。人口は約3億2,100万人であり、各州が自治権を持ち、地域によって雰囲気や道が異なります。民族構成は白人が約72%、アフリカ系約13%、アジア系約5%、アメリカの先住民が約1%で成り立っています。

留学のキッカケ!

きっかけは、自分を変えたかったから。いろいろなことに挑戦してみたかったので留学をしてみようと思った。留学先(ポートランド)を選んだ理由としては、高校生の時に1度アメリカへ行ったことがあって、その時にアメリカの雰囲気や全体的なサイズ感がとても大きく見えました。また、景色の綺麗さに魅力を感じたからです。

留学先で体験!

留学先で得たものは「チャレンジしてみよう」「前向きに取り組んでみよう」という気持ちです。また、学んだことは、自分で考える力とコミュニケーション能力です。

留学の魅力!

景色がとにかく綺麗です!慣れない土地での生活の中で、新しいことを毎日発見できる環境は特別な時間だと思います。留学は、いろいろな人に会えて、いろいろなことを学べます。

留学を考えるアナタへ!

自分を変えたいと思ったら留学をみることはいい機会だと思います。自分の中で新しい考えを見つけられると思うので行って見てほしいです。

橋本 拓実

情報メディア学部 情報メディア学科 2年
留学先/Portland State University



留学のキッカケ!

私は昔から、日本とは違う土地の生活に興味がありました。特に、様々な人がいる英語圏で勉強したいと思い、現地の人たちの英語に触れることはいい経験になるだろうと思い、留学を決めました。

留学先で体験!

実際に現地に行ったことで、日本と文化の違いが良く分かりました。また、海外の人の交流を通して、様々なものの見方や考え方を知ることができました。

留学の魅力!

日本にはない景色を見ることが出来ます。世界は広く、もっと自由に生活していいのだということを感じられました。また、他国の留学生とも友達になります。更に、常に英語が聞ける状況に身を置くため、英語に耳が慣れてきて、自然と英語が理解できるようになります。

留学を考えるアナタへ!

学生のうちに海外を見ることは素晴らしい経験になります。留学に行くか迷っている人は参加することをお勧めします。ひとつアドバイスとして、海外で色々な人と知り合い、仲良くなりたいと考えている人は、日常英語をしっかりと身につけた方がいいです。

丹野 葵

情報メディア学部 情報メディア学科 3年
留学先/Portland State University



MALAYSIA

海外留学を

通して

大きく

成長を



マレーシアのクアラ LumpurにあるUCSI大学での8日間の英語研修を中心としたプログラムです。参加学生は、プレイメントテストや面接等で選ばれた1年生のみとなっており、本留学を経験することによって、今後もグローバル人材として大きく成長することを期待されます。



Let's go!!



現地で伸び伸びと自由に伸び伸びと自由に

経営情報学部 先端経営学科
ライアン ジョエル先生

マレーシアで学ぶ!

UCSI大学では英語の授業に参加しますが、「座学」メインの授業ではありません。様々な観光スポットに行ったり、生徒同士で自由にレストランや買い物などに行ったりする時間もあるので、タイムスケジュールに縛られた感じではなく、伸び伸びと現地の空気を体験できます。例えば去年のプログラムでは、生徒たちは空いた時間を利用して、自ら大学の体育館やプールを見つけ遊びに行ったりもしていました。

マレーシアの魅力!

引率者がいてサポートしてくれるので大きなトラブルが起こらないという安心感がある一方で、昨年参加した学生からは「学生運でなるべく自由にしてくれるのが魅力」という実感もありました。またマレーシアの場合、比較的安い費用で国外に行けるという点も魅力のひとつだと思います。

マレーシアに留学!

英語力が乏しくてコミュニケーションが取れない、という心配はいりません。短期留学を通じて、(やる気さえあれば)今のままでも十分コミュニケーションができるという実感も得られます。留学に興味があるが迷っている方に一番言っておきたいのは、「行ってみて後悔したという人はいない」ということです。むしろ、「やっぱり行けば良かった」という後悔はあり得ます。



夜市でご飯と探索



現地のダンス体験



開講学部	全学部
種別	選択
単位数	なし
評価	UCSI大学 Lot12734, Jalan Choo Lip Kung Taman Taynton View, 56000 Cheras Kuala Lumpur, Malaysia
日程	9月上旬を予定
参加人数	10名程度
参加資格	本学の1年生からプレイメントテスト、論文、面接などによって選抜

*上記はあくまでも予定ですので、変更となる可能性があります。何卒ご了承ください。
*上記は全て平成29年度実績のものです。

留学のキッカケ!

昔から海外の文化や言語に興味があり、海外留学を考えていました。特に、様々な人がいる英語圏で勉強したいと思い、大学入学後、留学プログラムを知り、やりたいことができるチャンスだと思ったのがきっかけです。

留学先で体験!

海外では、ほぼ全員が初対面で日本語を話さず、そんな中で自ら話しかけ、様々な人と関わっていき、友達になりたいと思うことでコミュニケーション力・行動力が身に付きました。そして、もっと「あれをやりたい」「これをした」という向上心も得られました。

留学の魅力!

その場に行かなければ感じることもできないものがあると私は思います。また、海外に行くことで、改めて日本の良さにも気づくことができます。そこが「海外留学」の最大の魅力だと思います。

留学を考えるアナタへ!

海外留学に対して不安がある人もいます。でも、行っちゃえばなんとかなる!困った時には、先生も友達も助けてくれるから大丈夫です。少しでも海外や留学に興味があるなら、ぜひ挑戦して欲しい。絶対に行っちゃったと思えるはず!

竹田 花菜シェルパ

情報メディア学部 情報メディア学科 1年
留学先/UCSI University



留学のキッカケ!

先生から留学の声がかかり、低コストで短期間の留学ができるということで今回の留学を選びました。英語を話す機会を増やして英語力の向上を図ろうと思い、チャレンジしてみようと思いました。

留学先で体験!

英語の会話においては黙ってしまうと余計に苦しくなってしまうので、とにかく思い思いの英語を話してみることが大切だということを知りました。発音にはあまりこだわらずに思いつくりの英語でいいと思いました。

留学の魅力!

最初の言語の壁はあれども、慣れれば苦ではないです。海外の文化や食事に触れるので、気分はほとんど旅行という魅力でした。現地での生活を重ねる内にスムーズに単語が思い浮かぶようになるので、英語力が向上します。

留学を考えるアナタへ!

英語が得意であれば問題なく過ごすことができます。英語が苦手な人も、時間が経つと分かるようになってきます。現地の授業は外国人たちのクラスに飛び入り参加する形になるので、少しハードルが高いかもしれませんが、挑戦してみてください。

篁 尚佳

経営情報学部 システム情報学科 1年
留学先/UCSI University



衝撃

探索

経験

成長